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Vereadores, IMA e Vigilância Sanitária foram ao Frigorífico Faisão no dia 22/11
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No dia 16/11 a Câmara de Ubá 
realizou Audiência Pública em 
seu plenário para a apresentação 
do documentário “O veneno está 
em nossa mesa” , de Sílvio 
Tendler, realizado em parceria 
com a Subcomi ssão de 
Agrotóxicos da Câmara Federal 
e entidades de seguridade 
alimentar.
A real ização da Audiência 
Públ ica foi  proposta pelo 
vereador Vinícius Samôr (PT), 
através do Requerimento nº 
2 0 3 / 11 ,  ap r o v ad o  p o r  
unanimidade no dia 17/10. O 
vereador expl i cou que “ a 
m en sag em  c en t r al  d o  
documentário é chamar a 
atenção da população para o uso 
i ndevi do de agrotóxi cos, 
levando cada um a refletir sobre 
o que estamos comendo”. 
O evento contou com a presença 
dos vereadores, do Presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores e 
Produtores Rurais de Ubá, 
Narciso Padovani, do assessor 
do Deputado Federal Reginaldo 
Lopes, José Lício Queiroz 
M achado,  ent r e out r os 
interessados na discussão do 
tema.

Leia as proposições 
dos vereadores

Comissão de vereadores 
apur a denúncia de 

irregularidades em frigorífico

Pág 03

Comissão de Ética e Decoro
Parlamentar é criada na Câmar a

Câmar a realiza sessão solene em
 comemor ação ao Dia Municipal 

da Consciência Racial

Vereadores discutem com 
autoridades sobre construção de 

clínica par a dependentes químicos 

Câmar a divulga demonstr at ivos 
de receitas e despesas de 

setembro e outubro

No dia 22/11, os vereadores 
Paulo César Raymundo (DEM) 
e L ui z A l berto Gravi na 
(PMDB), respecti vamente 
Presidente e membro da 
Comissão de Educação, Saúde 
e Assistência Social (Cesas), 
visitaram o Frigorífico Faisão, 
l ocal i zado  no  B ai r r o  
Bonsucesso – Córrego dos 
Braguinhas – para apurar 
denúncias apresentadas pelos 
moradores da região. Os 
v e r e a d o r e s  f o r a m  
a c o m p a n h a d o s  p o r  
representantes da Vigilância 
Sani tár i a M uni ci pal , do 
I n st i t u t o  M i n ei r o  d e 
Agropecuária (IMA), e do 
responsável pelo frigorífico em 
questão.

Legislat ivo promove Audiência Pública para 
discutir o uso de agrotóxicos nos alimentos  

A f i scal i zação par t i u do solicitou ao Executivo várias 
Requerimento nº 222/11, de mel hor i as para o Bai r ro 
autori a do vereador Jorge Bonsucesso, conhecido como 
Gervásio (PV), aprovado por Córrego dos Braguinhas. 
unanimidade em 07/11,  que 

A apresentação do documentário   “O veneno está em nossa mesa” aconteceu durante a Audiência Pública realizada no plenário da Câmara em 16/1 1
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O autor da proposta, vereador José Roberto Reis Filgueiras

Câmar a realiza sessão solene em comemor ação 
ao Dia Municipal da Consciência Racial

No dia 25 de novembro, o Poder Tal lei estabelece o dia 20 de estava falido e não tinha mais 
Legislativo de Ubá realizou nov embr o como o D i a como se manter.
sessão solene para comemorar o Municipal  da Consciência A data foi celebrada pela 
Dia Municipal da Consciência Racial, e prevê que a data será primeira vez no mesmo ano 
Racial. A sessão foi proposta dedicada a comemorações (1971) e a ideia foi difundida em 
pelo vereador José Roberto Reis cívicas alusivas ao evento, em outros movimentos sociais de 
Filgueiras (PT) através do solenidades promovidas pelos luta contra a discriminação 
Requerimento nº 145/11, Po d er es E x ec u t i v o  e racial. No final dos anos 70 já 
aprovado por unanimidade Legislativo. apareci a como proposta 
pelos demais vereadores em O Dia Nacional da Consciência nacional do Movimento Negro 
15/08. O autor da proposição Negra foi idealizado pelo poeta, Unificado. Desde então, a data 
atendeu à sol ici tação  da professor e pesquisador gaúcho motiva a promoção de fóruns, 
Coordenadora de Formação da Oliveira Silveira (1941-2009), debates e programações 
A ssoci ação Cul tural  de um dos fundadores do Grupo culturais sobre o tema em todo o 
Combate à Discriminação Palmares, que reunia, em Porto Brasil.
Racial Solano Trindade, Maria A l eg r e,  m i l i t an t es e Além da festa e da lembrança 
Célia de Oliveira. José Roberto pesquisadores da cultura negra histórica, a data foi idealizada 
destacou que a solenidade é brasileira. Em 1971, ano de para marcar e abrir o debate 
mui to rel evante para a fundação do grupo, Oliveira sobre as políticas de ações 
conscientização e combate ao Silveira propôs uma data que afirmativas para o acesso dos 
preconceito racial na sociedade. comemorasse a tomada de negros ao que um Estado 
A criação da data comemorativa consciência da comunidade democrático de direito deve 
do  D i a M un i c i pal  da negra sobre seu valor e sua oferecer a todo e qualquer  
Consciência Racial se deu a contribuição ao País. Escolheu cidadão: direito à educação escravidão. uma sociedade é preciso mudar 
parti r da Lei  nº 2736/97, o dia 20 de novembro por ser o (inclusive superior), à saúde, à A Presidente da Câmara, sua cultura na difusão de outros 
proposta pelo então vereador possível dia da morte do herói justiça social, entre outros. vereadora Rosângela Alfenas, valores e atitudes”. 
Fernando Antônio Fagundes negro Zumbi dos Palmares, que É preciso ter consciência de que cumprimentou o vereador José Rosângela Alfenas destacou 
Reis e pelo vereador Paulo ocorreu em 1695. Era muito as marcas deixadas pelo regime Roberto pela feliz iniciativa, t ambém o t r abal ho da 
César Raymundo (DEM). O m ai s  s i g n i f i c at i v o  e escravocrata no Brasil ainda ressaltando que o evento “nos A ssoci ação Cul tural  de 
Projeto de Lei nº 37/97 foi em b l em át i c o  d o  q u e existem e devem ser sanadas de leva a refletir sobre o racismo e a Combate à Discriminação 
sancionado pelo prefeito da comemorar no dia 13 de maio, fato, bem como o déficit social e certeza de que para este ter fim, Racial Solano Trindade, na 
época, Narciso Paulo Michelli e Dia da Abolição da Escravatura, a carga de preconceito, heranças não basta mudar a política ou a pessoa de sua Coordenadora, 
transformado na Lei nº 2736. quando o regime escravocrata de um período de três séculos de economia; para eliminá-lo de Maria Célia de Oliveira.

20 de novembro 
Dia Municipal da Consciência Racial

Solenidade comemorat iva 
realizada na Câmara em 25/11
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Destaque

Legislat ivo promove Audiência Pública para 
discutir o uso de agrotóxicos nos alimentos  

 No dia 16/11 a Câmara de Ubá para toda a população, sugerimos a Feira Livre e o povo deixa de agrônomos da Emater para r u r a i s ,  p a r a  s u a  
realizou Audiência Pública em realização de tal Audiência Pública comprar o orgânico para orientar sobre a prática da conscientização e orientação.
seu  p l en ár i o  p ar a  a  para exibir o documentário e comprar o envenenado” , agricultura orgânica. Quanto a Vi nícius Samôr falou da 
apresentação do documentário debater  com os ci dadãos contou ele. isso, o vereador Vinícius Samôr, importância de envolver as 
“O veneno está em nossa alternativas para uma política Outra dificuldade apontada líder do governo na Câmara, escolas municipais, as crianças 
mesa” , de Sílvio Tendler, alimentar saudável”. pelo Presidente do Sindicato concordou que é necessária uma e os jovens nessa temática, 
realizado em parceria com a O evento contou com a presença foi a falta de fiscalização nos atitude da Prefeitura para sanar o citando uma recente gincana 
Subcomissão de Agrotóxicos dos vereadores, do Presidente do estabelecimentos de Ubá que problema, uma vez que o realizada para incentivar a 
da Câmara Federal e entidades Sindicato dos Trabalhadores e comercial izam agrotóxicos. Município possui convênio com separação do lixo reciclável e a 
de seguridade alimentar. Produtores Rurais de Ubá, Narciso Segundo ele, no município de a Emater. preservação ambiental . O 

Padovani, do assessor do Deputado Senador Firmino, por exemplo, O vereador Dalmo Coelho (PT) vereador sugeriu aos demais 
Federal Reginaldo Lopes, José só pode comprar tais venenos o mencionou na discussão o edis que eles solicitem a 
Lício Queiroz Machado, entre produtor que comprovar ter problema da escassez de mão- i ncl usão de ações para 
outros interessados na discussão do feito o curso para lidar com eles de-obra no campo, para i ncent i var a agr i cul tura 
tema. na lavoura, e já em Ubá produção de alimentos, fato orgâni ca no Orçamento 
O Presidente do Sindicato  afirmou “qualquer um compra”. Para confirmado pelo Presidente do Municipal previsto para 2012. 
que o trabalho com agricultura Narci so,  t ambém f al t a Sindicato. “Ubá precisa de uma política 
orgânica ainda não é viável no f iscal ização da vigi lância Dalmo também ponderou que municipal  vol tada para a 
município porque para realizá-lo os sani tária na Fei ra L ivre, muitas vezes são os produtores al i ment ação or gâni ca,  
produtores precisam de apoio do f i scal i zação est a que que optam pel o uso de saudável”, concluiu Vinícius. 
Poder Público para, por exemplo, antigamente era realizada e agrotóxicos, para produzirem O vereador Carlos Rufato 
preparar os solos de maneira hoje, de acordo com ele, não é alimentos em menos tempo e em sugeriu, então, que fosse 
adequada. Além disso, Narciso mais. maior quantidade. Narciso organizada uma reunião entre 
alegou que falta conscientização O representante dos produtores nov ament e dest acou o os órgãos públicos envolvidos 
por parte da população ubaense. sal i entou, ai nda, que é imprescindível  trabalho da e os produtores rurais para dar 
“Eu mesmo já tentei trabalhar com necessária mais assistência por Emater junto aos  produtores início a esse processo. 

A realização da Audiência produtos orgânicos, levei para a parte dos engenheiros 
Públ ica foi  proposta pelo 
vereador Vinícius Samôr (PT), 
através do Requerimento nº 
203/ 11,  apr ov ado por  
unanimidade no dia 17/10. O 
vereador expl icou que “ a 
mensagem cen t r al  do  
documentário é chamar a 
atenção da população para o 
uso indevido de agrotóxicos, 
levando cada um a refletir sobre 
o que estamos comendo”. 
Vinícius mencionou em seu 
requerimento que o Brasil é o 
país que mai s consome 
agrotóxicos no mundo: 5,2 
l itros/ano por habitante. E 
concluiu: “ Considerando a 
quase inexistência deste debate 
no mei o po l í t i co e a 
importância da divulgação e 
conscientização sobre o tema 

Em agosto, o vereador Paulo Vadinho Baião; o MM. Juiz da assunto, f icou decidida a 
César Raymundo (DEM), Vara Criminal e Infância e criação de uma Comissão que se 
através da Representação nº Juventude, Dr. Nilo Marques r esponsab i l i zar á pel a 
58/11, solicitou o agendamento M a r t i n s  J ú n i o r ;  o  construção e implantação da 
de uma reunião na Câmara, com representante do Dejub, Sílvio clínica.
a presença de autoridades do Silva Jr.; o representante do Outras duas reuniões para tratar 
município, para discutir as Conselho Municipal de Saúde, do assunto foram realizadas na 
diretrizes a serem seguidas com José Geral do Fari as; a Câmara. A primeira em março, 
relação à construção da Clínica assessor a t écn i ca da quando MM. Juiz Dr. Nilo 
para tratamento de dependentes Prefeitura, Alice Rondon; o Marques solicitou o empenho 
químicos, cujo terreno foi Gerente Distrital da Copasa, dos vereadores em ações para a 
recentemente adquirido pelo Adailtadeu Pereira Santana; o  recuperação dos adolescentes e 
Município. M aj or  PM  Regi nal do jovens ubaenses usuários de 
A reunião aconteceu no dia Francisco e o Capitão PM drogas. A segunda aconteceu 
21/11, no plenário da Câmara. Clayton Sá. em maio, sol i ci tada pelo 
Estiveram presentes o Prefeito, Após discussão sobre o vereador Paulo César (DEM).

Vereadores discutem com autoridades sobre 
construção de clínica par a dependentes químicos 

O autor da proposta, vereador V inícius Samôr

O Presidente do Sindicato dos T rabalhadores e Produtores Rurais de Ubá, Narciso Padovani

A reunião aconteceu no dia 21/1 1, no plenário da Câmara
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Câmar a divulga demonstr at ivos de 
receitas e despesas 

de setembro e outubro
Telefonia

Correios na Colônia
Padre Damião

Através da Representação 
nº 90/11, de 21/11, o 
vereador Luiz A lberto 
Gravina (PMDB) solicitou 
o envio de correspondência 
à Agência dos Correios de 
Ubá para ver i f i car a 
possibilidade de instalação 
de um posto dos Correios na 
Colônia Padre Damião, a 
fim de atender pedidos 
daquela comunidade, que 
utiliza de forma maciça e 
mui to necessi ta deste 
serviço. A proposição foi 
aprovada por unanimidade.

A Câmara recebeu, em 
28/11, ofício da empresa de 
telefonia Oi, respondendo 
sol ici tação do vereador 
Dalmo Coelho (PT). A 
Representação nº 84/11, de 
31/10, pediu que fossem 
instalados mais telefones 
públicos no Bairro José 
Cavalier, comunidade do 
Tanquinho, a pedido dos 
moradores. A Oi informou 
que, de acordo com a 
regulamentação da Anatel, 
foi feita a verificação no 
local, hoje atendido por 
cinco Telefones de Uso 
Público (TUP's), próximos 
ao endereço indicado pelo 
vereador, acessíveis 24 
hor as por  di a,  com 
capacidade de originar e 
receber chamadas de longa 
di stânci a, naci onal  e 
internacional. 
A empresa esclareceu, 
ainda, que o município de 
Ubá está em conformidade 
com o Plano Geral de Metas 
de U n i v er sal i zação  
(PGMU) e é atendido 
atualmente com 586 TUP's.
O vereador Dalmo Coelho 
sol ici tou à empresa de 
telefonia Oi, rei terando 
pedi do anter i or,  que 
promova reparos nas linhas 
de telefone fixo do Distrito 
de Ubari, bem como a 
implantação de transmissão 
digital com internet banda 
larga. O edil esclareceu que 
“os técnicos da Oi visitaram 
o local e verificaram que as 
linhas estavam em perfeito 
estado, mas apenas 12 
l i nhas podem est ar  
f u n c i o n a n d o  
simul taneamente, sendo 
que o acréscimo de mais um 
usuário prejudica todos os 
outros”.
A Representação nº 89/11 
f o i  a p r o v a d a  p o r  
unanimidade em 21/11.

 
Mês:Setembro de 2011 Valores em R$

Câmara Municipal de Ubá                                                            
Rua Santa Cruz, 301, Centro, Ubá-MG                                                  

Biênio 2011/2012
1. R eceitas 308.916,47
Repasse da Prefeitura Municipal de Ubá 301.500,00
Receitas de Aplicações F inanceiras 7.416,47

2. D espesas
2.1 Despesas com Pessoal
Subsídio Vereadores 47.885,40
INSS Patronal 10.055,93
Total 57.941,33

Vencimentos  e Vantagens F ixas - Servidores Comissionados 23.393,68
INSS Patronal 4.721,22
Total 28.114,90

Vencimentos  e Vantagens F ixas - Servidores Efetivos 40.513,42
UBAPREV Patronal 7.258,84
Total 47.772,26

Total Geral  das Despesas com Pessoal 133.828,49

2.2 Despesas Administrativas
Água (Copasa) 309,20
Energia Elétrica (Energisa) 2.652,81
Gêneros  Alimentícios 982,45
Diárias a Serv idores 2.352,00
Correios 2.036,33
Telefone 4.687,37
Tarifas Bancárias 8,70
Combustível para o veículo oficial da Câmara 267,29
Total Geral  das Despesas Administrativas 13.296,15

2.3 Serviços de Terceiros
Manutenção das Máquinas Copiadoras 220,37
Serviços  Gráf icos 3.600,00
Manutenção do Elevador 267,12
Hospedagem de W ebs ite 313,00
Serviços  de monitoram ento 24 hs  90,46
Manutenção da C entral telefônica da Câmara 216,72
Cópia de chaves  para a sede da Câmara 10,00
PASEP sobre Rendimento de Aplicações Financeiras 74,16
Manutençao Preventiva no sis tema de Monitoram ento 24horas 276,32
Vigilância, Limpeza e Conservação 9.203,98
Serviço de Publicidade (Licitação C onvite 06/2010) 7.481,94
Reparos e Manutenção em Equipam entos  de Informática 145,00
Migração do Sistem a (Pregão Presencial 05/2010) 3.750,00
Inscrição em cursos deTreinam entos 2.441,00
Materiais  e Serv iços de Reparos  na Sede da Câmara 788,00
Bolsas  de Estudos no Ensino Superior 1.147,85
Assessoria em Serviços de Telecom unicações 300,00
Reparos em  Eletrodomésticos  e Eletrônicos  da Câmara 495,00
Total Geral  das Despesas com Serviços de Terceiros 3 0.820,92        

2.4 Material  de Expediente
Material de Expediente Diversos 4.952,88
Total de Material de Expediente 4.952,88

Total das Despesas 182.898,44

Superávit Financeiro 126.018,03
Superávit F inanceiro Acumulado até Setembro de 2011 1.069.337,69

Saldo Extrato Bancário em 30.09.2011 1.081.152,37

U bá, 14 de Outubro de 2011

Demonstrativo de Receitas e  Despesas 

Angelino Fernandes Silva                                     Guilherme Ramos de Araujo
Contador                                                                               Contador

CRC -MG 092.472/0-4                                                             CR C-MG 080.207/0-2

 
Mês:Outubro  de 2011 Valores em R$

Câmara Municipal de Ubá                                                                   
Rua Santa Cruz, 301, Centro, Ubá-MG                                                         

Biênio 2011/2012
1. R eceitas 306.863,25
Repasse da Prefeitura Municipal de Ubá 301.500,00
Receitas de Aplicações F inanceiras 5.363,25

2. D espesas
2.1 D espesas com Pessoal
Subsídio Vereadores 47.885,40
INSS Patronal 10.055,93
Total 57.941,33

Vencimentos e Vantagens F ixas -  Servidores Comissionados 23.264,65
INSS Patronal 4.701,83
Total 27.966,48

Vencimentos e Vantagens F ixas -  Servidores Efetivos 41.018,50
UBAPREV Patronal 7.258,84
Total 48.277,34

Total Geral das Despesas com Pessoal 134.185,15

2.2 D espesas Administ rat ivas
Água (Copasa) 392,71
Energia Elétrica (Energisa) 2.912,86
Gêneros Alimentícios 701,00
Correios 3.910,70
Diárias a Servidores 194,00
Telefone 4.142,95
Tarifas Bancár ias 8,70
Combustível para o veículo oficial da Câmara 421,35
Aquisição de Gás com Botijão 108,00
Total Geral das Despesas Admin istrativas 12.792,27

2.3 Serviços de Terceiros
Serviços Gráficos 3.768,15
Manutenção das Máquinas Copiadoras 220,37
Manutenção do Elevador 267,12
Hospedagem e Manutenção do Website da C âmara 833,00
Serviços de monitoramento 24 hs 90,46
Manutençao Preventiva no sistema de Monitoramento 24horas 268,16
Manutenção da Central telefônica da Câmara 216,72
Cópia de Chaves 16,00
Contribuição ao PASEP sobre Rendimento de Aplicações Financeiras 74,16
Vigilância, Limpeza e C onservação 9.203,98
Serviço de Comunicação (Licitação Convite 06/2010) 7.130,06
Migração do Sistema (Pregão Presencial 05/2010) 3.750,00
Serviços de R eparos e Reinstalação do Relógio de Ponto 330,00
Bolsas de Estudos no Ensino Superior 1.147,85
INSS sobre Prestação de Serviços de Terceiros - Pessoa Física 138,00
Serviços de Ornamentação para sessão solene 690,00
Alinhamento e Balanceamento no Veículo Oficial da C âmara 58,00
Finalização do site da Câmara (PREGAO PRESENCIAL Nº 04/2011) 1.332,80
Assessor ia em Serviços de Telecomunicações 300,00
Total Geral das Despesas com Serviços de Terceiros 28 .202,03         

2.4 Material de Exped iente
Mater ial de Supr imentos de Informática 993,80
Mater iais de Expediente Diversos 345,93
Mater ial de Higiene, Limpeza e Conservação 771,35
Total de Material de Expediente 2.111,08

Total das Despesas 177.290,53

Superávit  Financeiro 129.572,72
Superávit F inanceiro Acumulado até Outubro de 2011 1.198.910,41

Devo lução de R ecursos Financeiros à Prefeitura em  2 0/10/2011 1.000.000,00

Saldo Extrato Bancár io em 31.10.2011 215.947,45
Saldo na Contabilidade em 31.10.2011 215.947,45

Ubá, 12 de Novembro de 2011

Demonstrativo de Receitas e  Despesas 

Angelino Fernandes Silva                                                      Guilherme Ramos de Araujo
Contador                                                                               Contador

CR C-MG 092.472/0-4                                                             CRC-MG 080.207/0-2



O vereador Maurício Valadão 
( P T B )  s o l i c i t o u  n o  
Requerimento nº 210/11, de 
2 4 / 1 0 ,  à  P r e f e i t u r a ,  
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  a  
construção de uma ponte na 
Avenida Comendador Jacinto 
Soares de Souza Lima, sobre o 
Rio Ubá. A obra está prevista 
em um contrato de repasse 
firmado entre o Município e o 
Ministério do Turismo, em 
dezembro de 2010. 
O Poder Executivo enviou 
resposta à Câmara no dia 28/11, 
e n c a m i n h a n d o  a  
documentação referente ao 
contrato e à obra, e esclareceu 
que os projetos técnicos 
encontram-se até o momento 
e m  a n á l i s e  n a  C a i x a  
Econômica Federal. “Portanto, 
como não houve a aprovação 
definitiva dos projetos, ainda 
não ocorreu nenhum repasse 
financeiro para o referido 
contrato”, concluiu o ofício 
ass inado pe lo  Assessor  
Especial do Prefeito, Francisco 
Marino Azevedo.
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Rondas Noturnos

Água potável no
Bairro Bonsucesso 
Durante a reunião ordinária do 
dia 28/11, o vereador Jorge 
Gervásio (PV) apresentou a 
Representação nº 92/11, 
sol ici tando à Copasa que 
promova o abastecimento de 
água potável  do Bai rro 
Bonsucesso (Córrego dos 
Braguinhas), a pedido dos 
moradores.A proposição foi 
assinada por todos os demais 
vereadores e aprovada.

O vereador Luiz Alberto 
Gravina (PMDB) solicitou em 
28/11 à Assembleia Legislativa 
do Estado de Minas Gerais o 
devido empenho e celeridade 
ante ao projeto de Lei nº 
1883/2011, de autoria do 
Deputado Neider Moreira, em 
tramitação na Comissão de 
Segurança Pública da ALMG.
Conforme explicou o vereador, 
o ref er i do proj eto vi sa 
regulamentar a classe dos 
Rondas Noturnos em Minas 
Gerais, sendo de grande valia a 
todos os empregados neste 
setor. Gravina mencionou 
ainda que o Estado de São 
Paulo já possui tal legislação 
específica, que subordina a 
classe à Polícia Civi l  no 
Estado. 
A Representação nº 93/11 foi 
endossada por todos os 
vereadores e aprovada por 
unanimidade.

No dia 22/11, os vereadores procedimentos, e que, portanto, 
Paulo César Raymundo (DEM) est á cumpr i ndo o que 
e L ui z A l berto Gravi na legalmente lhe foi imposto. No 
(PMDB), respecti vamente entanto, os moradores do bairro 
Presidente e membro da reiteradamente reclamam  à 
Comissão de Educação, Saúde Prefeitura, Câmara Municipal e 
e Assistência Social (Cesas), Ministério Público sobre o mau 
visitaram o Frigorífico Faisão, cheiro, impropriedade da água 
l o c al i z ad o  n o  B ai r r o  para consumo e as dezenas de 
Bonsucesso – Córrego dos urubus que sobrevoam suas 
Braguinhas – para apurar casas. A escola local passou a 
denúncias apresentadas pelos u t i l i zar  água mi ner al  
moradores da região. Os recentemente.
v e r e a d o r e s  f o r a m  De acordo com o Relatório 
a c o m p a n h a d o s  p o r  apresentado pela Comissão 
representantes da Vigilância durante a reunião ordinária do 
Sani tár i a M uni ci pal , do dia 28/11, a última visita da 
I n st i t u t o  M i n ei r o  d e Superintendência de Meio 
Agropecuária (IMA), e do danos ambientais e à saúde empresa do Rio de Janeiro. Ambiente e do Ministério 
responsável pelo frigorífico em pública, e apresentou junto à Os vereadores observaram que Público ao local aconteceu no 
questão. proposição um documento com em todo o processo os tanques início de 2010.
A f i scal i zação parti u do i númeras assi naturas de são abertos (foto), fato que seria O Presi dente da Cesas, 
Requerimento nº 222/11, de moradores. a causa do mau cheiro no local. vereador Paulo César disse ter 
autoria do vereador Jorge O representante do IMA Porém, o responsável pelo recebido do Frigoríf ico a 
Gervásio (PV), aprovado por explicou como se dá o processo frigorífico afirmou que não há documentação que comprova a 
unanimidade em 07/11,  que de abate e tratamento de obrigatoriedade de que os adequação do empreendimento 
solicitou ao Executivo várias resíduos no f r i gor í f i co tanques permaneçam tampados às normas legais ambientais 
melhori as para o Bai rro fiscalizado. O responsável pelo e que o mau chei ro é vigentes. 
Bonsucesso, conhecido como estabelecimento disse que todo proveniente da decomposição Estes documentos ainda serão 
Córrego dos Braguinhas. Jorge o resíduo produzido chega dos resíduos por bactérias. anal isados pela comissão. 
rel atou que, segundo a di retamente à estação de Quest i onado quant o à Paulo César informou, ainda, 
p o p u l aç ão  l o c a l ,  o s  tratamento, onde será separado legalidade do estabelecimento e que os problemas daqueles 
procedimentos de abate de e coletado, afirmando que nada dos procedimentos adotados, o moradores não se resumem 
suínos no estabelecimento é despejado no ri o. Ele responsável pelo frigorífico apenas ao mau cheiro dos 
estão poluindo o lençol freático demonstrou aos vereadores informou que obedeceu ao dejetos; abrangem também 
da região, devido ao uso todo o processo de tratamento e Termo de Conduta do órgão precár i as condi ções de 
ex cessi v o de pr odut os informou que a coleta do competente, recebido por ele, i nf raest rutura urbana e 
químicos, o que causa graves produto final é feita por uma para a adequação do local e dos saneamento básico.

Ponte sobre 
o Rio Ubá

Comissão de vereadores apur a denúncia 
de irregularidades em frigorífico

Comissão de Ética e Decoro 
Parlamentar é criada na Câmar a

Na reunião ordinária do dia O PR nº 02/11 foi apresentado De acordo com a Resolução, Comissão terá então um prazo 
28/11, os vereadores aprovaram no dia 03/10, assinado pelos dentre as funções da recém para emitir seu parecer, tendo as 
por 7 votos favoráveis e duas vereadores: Rosângela Alfenas cr i ada Comi ssão está a mesmas prerrogativas de uma 
abstenções, o Projeto de ( PSD B ) ,  Pau l o  C ésar  preservação da dignidade do Comissão parlamentar de 
Resolução nº 002/11, que Raymundo (DEM), Carlos processo legislativo e o zelo Inquérito (CPI), nos termos 
“dispõe sobre a criação da Rufato (PSDB), Vinícius Samôr pela observância dos preceitos previstos para esse tipo de 
Comissão de Ética e Decoro (PT), Darci Pires da Silva do Regimento Interno da Comissão na Lei Orgânica do 
Par l amentar  na Câmara (PSC), Dalmo Coelho (PT), Câmar a,  bem como a Município e no Regimento 
Municipal de Ubá e dá outras José Roberto Reis Filgueiras instauração, o controle dos Interno da Câmara.
providências”. (PT) e Luiz Alberto Gravina prazos  e a decisão de recursos A Resolução menciona também 
O pedido para a criação da (PMDB). de processo disciplinar por faltas contra a Ética e o Decoro 
Comissão partiu do vereador Em sua tramitação na Câmara,  conduta atentatória à ética e ao de todo o vereador no exercício 
Paulo César Raymundo (DEM), pedi dos de v i sta f oram decoro parlamentar. de seu mandato no que tange a 
que apresentou em 28/03 o apresentados pelos vereadores Recebida a denúncia pela normas de conduta social; 
Requer i mento nº 45/11, Maurício Valadão (PTB), Jorge Presidência da Casa, esta a respeito à verdade, à dignidade 
aprovado por unanimidade, Gervásio (PV) e Paulo César encaminhará ao Presidente da de qual quer ci dadão, às 
constando tal solicitação. Na Raymundo, tendo estes dois Comissão de Ética e Decoro obr i gações i nerentes ao 
época, Paulo César explicou que últimos apresentado propostas Parlamentar, que não aceitará a mandato e aos recursos 
a instituição de uma Comissão de emendas, aprovadas em apresentação de denúncia públicos; normas de conduta nas 
de Ética e Decoro Parlamentar é plenário pelos demais edis. anônima. Este emitirá parecer sessões de trabalho da Câmara e 
necessária para coibir excessos Após a aprovação final, o PR se acerca dos requisitos formais da no relacionamento com os 
e defender e manter a imagem converteu na Resolução nº peça ou designará um relator demais pares e com o público e 
do Poder Legislativo, devendo a 002/11, de 29/11/11, que entra para que o faça, dentre os uso do poder inerente ao 
escolha de seus membros em vigor a partir da data de sua membros da Comi ssão.  mandato.Criada a Comissão, se 
obedecer às normas gerais sobre publ icação no Jornal Atos A dmi t i da a denúnci a, o segui rá a el aboração e 
a composição das comissões Oficiais do Município, e pode vereador denunciado será tramitação de um Código de 
permanentes da Câmara ser consul tada no si te da notificado e deverá apresentar Ética e Decoro Parlamentar, 
Municipal de Ubá, constantes C â m a r a : su a defesa, especificando as cuja minuta ficará a cargo dos 
no Regimento Interno da Casa. www.camarauba.mg.gov.br. provas que deseja produzir. A primeiros membros designados.
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Proposições
Proposições da reunião do dia do Bairro Palmeiras; atendimento do serviço que prestam Mesatenista Matheus Rodrigues, (Organizações da Sociedade Civil de 

24/10/2011 Indicação 258/11, ao Prefei to, ao Bai rro José Caval i er, na pel o br i l hante desempenho Interesse Público);
Vereador Carlos da Silva Rufato solicitando a retirada do entulho que Comunidade do Tanquinho, a pedido demonstrado; Requerimento 227/11, ao Prefeito, 
Indicação 248/11, ao Prefei to, se encontra em frente ao número 120, dos moradores; M oção de Congratul ações e solicitando providências acerca da 
solicitando asfaltamento da Rua da Rua Francisco Teixeira de Abreu, Representação 084/11, ao Gerente da A pl ausos 086/11, ao A t l eta obra da Praça Guido Marliere, 
Lambari (Parte Alta), bairro Ponte Bairro Palmeiras. OI /TEL EM A R, sol i ci tando a Mesatenista Ulisses Nunes Leite, r ei t er ando par ci al ment e o 
Preta; Vereador Luiz Alberto Gravina instalação de telefones públicos para pel o br i l hante desempenho Requerimento 195/11 de autoria do 
Indicação 249/11, ao Prefei to, Requerimento 208/11, ao Prefeito, o Bai r ro José Caval i er, na demonstrado. Vereador Jorge Custódio Gervásio.
sol ici tando calçamento da Rua solicitando o envio de um Projeto de Comunidade do Tanquinho, a pedido Proposições da reunião do dia Vereador Paulo César Raymundo
Lambari (Parte Baixa), bairro Ponte Lei que isente pessoas que realizam dos moradores. 07/11/2011 Indicação 270/11, ao Prefei to, 
Preta; tratamentos contra o câncer de pagar Vereador Jorge Custódio Gervásio Vereador Carlos da Silva Rufato sugerindo o nome de “Antônio Cezar 
Indicação 250/11, ao Prefei to, o IPTU. – Jorge da Kombi Indicação 268/11, ao Prefei to, M or ei r a”  par a o  Gi nási o  
sol ici tando o recapeamento do Ver eador  M aur i ci o Valadão Requerimento 216/11, ao Prefeito, solicitando asfaltamento da Rua Pol iesporti vo que está sendo 
asfalto da Rua Gustavo Gori, Bairro Reimão de Melo – Doutor Valadão solicitando a captação de águas, Paulo Sérgio Campos, Mangueira construído na antiga sede da Escola 
Santa Bernadete; Requerimento 209/11, ao Diretório construção de quebra-molas em Rural, a pedido dos moradores; de Samba Império da Vila Casal.
Indicação 251/11, ao Prefei to, do PT de Ubá, sol i ci tando frente ao Supermercado Aliança e Requerimento 221/11, ao Prefeito, Ver eador  Vinícius Samôr  de 
solicitando a construção de quebra- informações sobre a situação no Containers de Lixo, para a Avenida sol ici tando calçamento da Rua Lacerda
molas em lugares estratégicos da Rua partido do Vereado licenciado Antero Amadeu José Schiavon, bairro Projetada José Lourenço Sperandio, Representação 087/11, à ALMG e 
do Divino e da Avenida Governador Gomes de Aguiar; Schiavon. Mangueira Rural, reiterando a inicial TJMG, solicitando-lhes a abertura de 
Valadares, atendendo ao abaixo- Requerimento 210/11, ao Prefeito, Ver eador  José Rober to Reis Indicação 006/10 de autoria do mais um Cartório de Registro de 
assinado em anexo; solicitando a documentação que Filgueiras – Zé Roberto do Móveis Vereador Jorge Custódio Gervásio; Imóveis, Títulos e Documentos na 
Vereador Dalmo José Coelho – menciona, referente ao repasse Bettio Moção de Pesar 089/11, pelo cidade de Ubá/MG;
Dalmo Cabeleireiro 0338.702-36/2010, para a construção Indicação 263/11, ao Prefei to, falecimento da Senhora Bernadete Representação 088/11,  aos 
Indicação 252/11, ao Prefei to, de uma ponte na Avenida Beira Rio. solicitando um profissional para Aparecida da Si lva Azevedo, Representantes do Ubá Motoclube, 
solicitando o cascalhamento na Serra Vereador Paulo César Raymundo promover a l impeza da Rua ocorrido recentemente. (Também convidando ao comparecimento de 
de Ubari, onde este serviço se Indicação 259/11, ao Prefei to, Francisco Teixeira de Abreu, Bairro assina Pastor Darci) seus representantes em uma Reunião 
ausenta, em um t recho de solicitando a limpeza dos bueiros das Palmeiras a pedido da Associação Vereador Dalmo José Coelho – Ordinária a ser agendada com a 
aproximadamente 4 km, bem como Ruas Santo Antônio e 15 de dos Moradores; Dalmo Cabeleireiro Direção desta Casa, com o intuito de 
no trajeto da Floresta em Ubari, onde Novembro do Centro do município; Indicação 264/11, ao Prefei to, Indicação 269/11, ao Prefei to, divulgar e incentivar o 9º Encontro 
transita o ônibus urbano; Indicação 260/11, ao Prefei to, solicitando containers de lixo nas solicitando que interceda junto à Nacional de Motociclistas que será 
Indicação 253/11, ao Prefei to, sol ici tando interceder junto à proximidades do campo Bonsucesso, ENERGISA no sentido de promover realizado em Ubá, em meados de 
solicitando a colocação dos bueiros ENERSISA, no sentido de promover Bairro Palmeiras, a pedido da a remoção e colocação de um poste 2012.
nos locais da Rua Goiás, Bairro o reparo da iluminação de um poste Associação dos Moradores. que se encont r a em l ocal  Projeto de Lei 064/11, que “Institui o 
Chiquito Gazolla, onde o asfalto não da Rua Sebastião Lisboa de Andrade, Vereador Luiz Alberto Gravina i napropr i ado na Rua Oséas “Dia do Voluntariado” no município 
foi colocado com este intuito; em frente ao número 83, bairro Indicação 265/11, ao Prefei to, Maranhão, Bairro Oséas Maranhão; de Ubá e dá outras providências”.
Requerimento 205/11, ao Prefeito, Peluso; solicitando a mudança do fluxo da Vereador Darci Pires da Silva – Proposições da reunião do dia 
solicitando o asfaltamento da Rua Requerimento 211/11, ao Secretário Ria Farmacêutico José Rodrigues de Pastor Darci 16/11/2011
Doutor Fecas, Bairro Eldorado, Municipal de Saúde, solicitando a Andrade, conforme explanado no M oção de Congratul ações e Vereador Carlos da Silva Rufato
reiterando a Indicação 230/09 de relação completa dos médicos mapa em anexo. Aplausos 087/11, ao cinegrafista Requerimento 230/11, ao Prefeito, 
mesma autoria; concursados do município com suas Ver eador  M aur i ci o Valadão Cl ayton Nunes Rocha, pel a solicitando asfaltamento das Ruas 
Vereador Darci Pires da Silva – especializações e seus locais de Reimão de Melo – Doutor Valadão excelência de seus serviços como Cândido Martins de Ol ivei ra, 
Pastor Darci trabalho; Requerimento 217/11, ao Prefeito, profissional. Santiago, João Batista Rodrigues e 
Requerimento 206/11, ao Prefeito, Requerimento 212/11, ao Secretário encaminhando uma denúncia feita Vereador Jorge Custódio Gervásio Ismael  de ol ivei ra, rei terando 
solicitando o calçamento ou o Municipal de Saúde, convidando-o a por um ex-funcionário da Empresa – Jorge da Kombi proposições que menciona, de 
asfaltamento da Rua Francisco comparecer à Câmara Municipal D& L referente à reforma da Requerimento 222/11, ao Prefeito, mesma autoria.
André Araújo (Bei ra L inha), junto à sua Equipe para explanar Residência de um Secretário sol i ci tando f i scal i zação no Vereador Dalmo José Coelho – 
reiterando a Indicação 345/09 de diversos pontos relacionados à atual Municipal com material fornecido Frigoríf i co Faisão, no bai rro Dalmo Cabeleireiro
autoria do Vereador Carlos da Silva situação da saúde no município. pela Prefeitura; Bonsucesso, ante a eventuais danos Requerimento 231/11, ao Prefeito, 
Rufato; Ver eador  Vinícius Samôr  de Requerimento 218/11, ao Prefeito, ambientais ocasionados pelo uso de solicitando cascalhamento do Trajeto 
Requerimento 207/11, ao Prefeito, Lacerda solicitando o envio à esta Casa, da produtos químicos em excesso, do Ônibus Escolar do Distrito de 
solicitando  uma faixa para travessia Representação 082/11, à Secretaria lista com o nome das pessoas reiterando a Indicação 003/10 de Ubari, reiterando a Indicação 252/11 
de pedestres, bem como redutores de de Estado de Educação de Minas beneficiadas com passagens aéreas mesma autoria, bem como diversas de mesma autoria.
vel oci dade j unto à Aveni da Gerais, solicitando a instalação de do mesmo, quando Deputado benfeitorias para o mesmo bairro, Ver eador  José Rober to Reis 
Francisco Teixeira de Abreu, Bairro uma unidade do Conservatório Federal; atendendo ao abaixo-assinado em Filgueiras – Zé Roberto do Móveis 
Palmeiras, reiterando a Indicação Estadual de Música na cidade de Vereador Paulo César Raymundo anexo; Bettio
126/09 de autoria do Vereador Carlos Ubá. Indicação 266/11, ao Prefei to, Requerimento 223/11, ao Prefeito, Indicação 271/11, ao Prefei to, 
da Silva Rufato; Proposições da reunião do dia Secretários de Obras e Planejamento, solicitando informações referentes solicitando calçamento, redes de 
M oção de Congratul ações e 31/10/2011 solicitando novos bueiros junto à ao Destino do milhão devolvido pela captação de águas pluviais bem 
Aplausos 084/11, ao PROCON/Ubá, Vereador Carlos da Silva Rufato Rua Manoel casal, a pedido dos Câmara M uni ci pal  de Ubá, como i l umi nação j unt o à 
pelo brilhante trabalho realizado, Indicação 261/11, ao Prefei to, moradores; recentemente; ENERGISA, às ruas José Homem da 
bem como pela real ização do solicitando a construção de uma Indicação 267/11, ao Prefei to, Requerimento 224/11, ao Prefeito, Costa e Antônio Homem da Costa, 
PRIMEIRO ENCONTRO SOBRE A guarita de ônibus na entrada do Secretários de Obras e Planejamento, incentivando-o a nomear para os Bairro Bonsucesso.
I M P O R T Â N C I A  D O  Bai rro Jardim Esperança, no solicitando a construção de um muro Cargos em Comissão do Executivo Moção de Pesar 090/11, pelo 
PROCON/UBÁ. Tanquinho, Rodovia Ubá/Divinésia; de aproximadamente 8 metros, na rua Municipal , apenas servidores falecimento da Senhora Márcia 
Vereador Jorge Custódio Gervásio Requerimento 213/11, ao Prefeito, Maria Aparecida Teixeira, Bairro efetivos; Davi d dos Santos, ocorr i do 
– Jorge da Kombi solicitando dois quebra-molas nas São Domingos; Requerimento 225/11, ao Prefeito, recentemente. (Também é de 
Indicação 254/11, ao Prefei to, proximidades do cruzamento entre Requerimento 219/11, ao Prefeito, solicitando determinar ao serviço autoria do Vereador Carlos da 
solicitando calçamento da Rua que os bairros Paulino Fernandes e São Secretários de Obras e Planejamento, Faixa Azul, a não cobrança nas Silva Rufato).
liga os Bairros São Judas Tadeu e Matheus. solicitando a construção de quebra- proximidades do Velório Municipal, Vereador Luiz Alberto Gravina
A l tai r Rocha, a pedi do dos Vereador Dalmo José Coelho – moças nas Ruas Vereador Benedito r ei t er ando par ci al ment e o Requerimento 229/11, solicitando o 
moradores; Dalmo Cabeleireiro Augusto Vieira e Luiz de Mattos, Requerimento 079/11 de autoria do envio de um Projeto de Lei com o 
Indicação 255/11, ao Prefei to, Indicação 262/11, ao Prefei to, Bairro Vila Casal, reiterando a Vereador Carlos da Silva Rufato, objetivo de denominar de Santinho 
solicitando reparos cabíveis na solicitando a construção de novos Indicação 223/11 de mesma autoria; bem como protestar pela forma de Barreto a Passarela construída 
Avenida da Rua Onofre Leite, onde quebra-molas junto à Rua Francisco Rep r esen t ação  085 / 11 ,  à execução do serviço; r ecent ement e na A v en i da 
contém uma mina d'água, na Entrada Teixeira de Abreu, Bairro Palmeiras; E N E R G I SA ,  so l i c i t an d o  Representação 086/11, ao Gerente Comendador Jacinto Soares de 
do Bairro São Judas Tadeu. Requerimento 214/11, ao Prefeito, providências acerca dos constantes Distrital da COPASA, solicitando Souza Lima.
Ver eador  José Rober to Reis solicitando asfaltamento da Rua picos de luz que tem ocorrido no providências acerca da constante Ver eador  M aur i ci o Valadão 
Filgueiras – Zé Roberto do Móveis Francisco André Araújo (Beira município. falta d'água que ocorre nos bairros Reimão de Melo – Doutor Valadão
Bettio Linha), reiterando a inicial Indicação Ver eador  Vinícius Samôr  de São Judas Tadeu e Altair Rocha. Requerimento 228/11, ao Prefeito, 
Indicação 256/11, ao Prefei to, de autoria do Vereador Carlos da Lacerda Vereador Luiz Alberto Gravina solicitando a regularização funcional 
solicitando uma faixa para travessia Silva Rufato; Requerimento 220/11, ao Prefeito, Moção de Pesar 088/11, pelo das cozi nhei ras das Escol as 
de pedestres em frente ao Posto de Requerimento 215/11, ao prefeito, sol i ci tando a atual i zação e falecimento do jovem Rafael Leite Municipais, contratadas como 
Saúde do Bairro Palmeiras, a pedido solicitando asfaltamento da Rua regularização da Lei Municipal de Rosignoli, ocorrido recentemente. auxiliares de serviços gerais.
da Associação de Moradores deste Walter Bruck (Florianópolis) do Vale Incentivo à Cultura, com a criação do Ver eador  M aur i ci o Valadão Proposição Englobada
bairro; do Ipê, reiterando a indicação 321/09 Fundo Municipal de Cultura. Reimão de Melo – Doutor Valadão Projeto de Lei 065/11, que “Dispõe 
Indicação 257/11, ao Prefei to, de mesma autoria; Proposições englobadas Requerimento 226/11, ao Prefeito, sobre a denominação de Juiz 
solicitando a limpeza do bueiro Representação 083/11, às Unidades M oção de Congratul ações e solicitando informações acerca de Massi l lon Resende Teixei ra a 
situado em frente ao Posto de Saúde dos Correios de Ubá, solicitando o A pl ausos 085/11, ao A t l eta convêni os com as OSCI P(s) logradouro público desta cidade”.
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Atas
Resumo da Ata nº 121, da Sessão L ei t e Rosi gno l i ,  oco r r i do  proposições dos Srs. Vereadores: logradouro público desta cidade.” O morando há cerca de um mês em um 
Ordinária da Câmara Municipal recentemente. Vereador Mauricio Vereador Carlos da Silva Rufato:  1) Projeto de Lei recebeu parecer ponto de ônibus no Trevo Santa 
de Ubá, realizada no dia 07 de Valadão Reimão de Melo:  1) Requerimento 230/11, ao Prefeito, favorável da Comissão de Legislação, Edwirges; 2) Requerimento 241/11, ao 
novembro de 2011. Presentes todos Requerimento 226/11, ao Prefeito, solicitando asfaltamento das Ruas Justiça e Redação Final. Passa-se  à Prefeito, solicitando asfaltamento nas 
os Senhores Vereadores. Aprovação solicitando informações acerca de Cândido Martins de Ol ivei ra, leitura de proposições dos Srs. principais ruas do Bairro Eldorado, 
da Ata nº 120  da sessão  anterior. Em convêni os com as OSCI P(s)  Santiago, João Batista Rodrigues e Vereadores: Vereador Dalmo José reiterando a Indicação 230/09 (Rua 
seguida leitura do Protocolo: leitura (Organizações da Sociedade Civil de Ismael  de ol ivei ra, rei terando Coelho: 1) Requerimento 232/11, à Doutor Fécas). Vereador Paulo César 
das correspondências recebidas. Interesse Público); 2) Requerimento proposições que menciona, de Mesa Di retora, sol i ci tando a Raymundo: 1) Requerimento 239/11, 
Passa-se para a leitura de pareceres: 227/11, ao Prefei to, sol ici tando mesma autoria. Vereador Dalmo comemoração anual  do di a ao Prefeito, solicitando que quando da 
1) Leitura do Projeto de Lei que providências acerca da obra da Praça José Coelho: 1) Requerimento i nternaci onal  da mul her ;  2) discussão para a concessão dos 
“institui o Plano de Gestão dos Gui do M ar l i er e,  r ei t er ando 231/11, ao Prefeito, solicitando Requerimento 233/11, ao Prefeito, serviços de abastecimento de água 
Serviços de Abastecimento de Água cascalhamento do Trajeto do Ônibus solicitando quebra-molas em toda potável e esgotamento sanitário do parcialmente o Requerimento 195/11. 
Potável e Esgotamento Sanitário do Escolar do Distri to de Ubari , extensão do Distri to de Ubari, município de ubá, que o Executivo Vereador Paulo César Raymundo: 1) 
Município de Ubá.” Projeto recebeu reiterando a Indicação 252/11. reiterando a Indicação 197/11; 3) convide a comunidade ubaense a Indicação 270/11, ao Prefei to, 
parecer favorável da Comissão de Vereador José Roberto Rei s Requerimento 234/11, ao Prefeito, participar destas discussões. Vereador sugerindo o nome de “Antônio Cezar 
Legislação, Justiça e Redação Final. Filgueiras: 1) Indicação 271/11, ao solicitando o asfaltamento desde a Vinícius Samôr de Lacerda:  1) Moreira” para o Ginásio Poliesportivo 
Em seguida, a presidente consulta o Prefeito, solicitando calçamento, Cibraci até o Distrito de Ubari, e em Representação 091/11, às Escolas que está sendo construído na antiga 
plenário para a formação da redes de captação de águas pluviais toda extensão deste; 4) Representação Públicas do Município, informando sede da Escola de Samba Império da 
comissão que tratará sobre a bem como i luminação junto à 089/11, ao Representante das sobre as inscrições para o Curso Vila Casal. Vereador Vinícius Samôr 
elaboração do plano de cargos e Energisa, às ruas José Homem da Relações Insti tucionais da Oi , Técnico de Segurança do Trabalho, de Lacerda: 1) Representação 087/11, 
salários dos funcionários efetivos da Costa e Antônio Homem da Costa, sol ici tando reparos nas l inhas pelo recém criado pólo do IFET/Ubá.  à ALMG e TJMG, solicitando-lhes a 
Câmara Municipal de Ubá. Os Bairro Bonsucesso. 2) Moção de telefônicas do Distrito de Ubari e a abertura de mais um Cartório de Passa-se a Ordem do Dia: Primeira 
vereadores Jorge Custódio Gervásio, Pesar 090/11, pelo falecimento da implantação de transmissão digital Registro de Imóveis, Títulos e discussão e votação das seguintes 
Vinícius Samor de Lacerda e Luiz Senhora Márcia David dos Santos, com internet banda larga, reiterando Documentos na cidade de Ubá/MG; 2) matérias: 1) Projeto de Lei nº 057/11 
Alberto Gravina são indicados como ocorrido recentemente. (Também é pedidos de mesma autoria. Vereador Repr esent ação 088/ 11,  aos que “Institui o Plano de Gestão dos 
titulares. Os vereadores Dalmo José de autoria do Vereador Carlos da Darci Pires da Silva: 1) Indicação Representantes do Ubá Motoclube, Serviços de Abastecimento de Água 
Coelho, Pastor Darci e José Roberto Silva Rufato). Vereador Luiz Alberto 272/11, ao Prefeito, solicitando a convidando ao comparecimento de Potável e Esgotamento Sanitário do 
são indicados como suplentes. Gravina: 1) Requerimento 229/11, construção de redes para captação de seus representantes em uma Reunião Município de Ubá”. São propostas 
Passa-se, então, à lei tura de solicitando o envio de um Projeto de esgoto na altura do número 88 da Rua Ordinária a ser agendada com a duas emendas ao projeto. Emenda 
proposições dos Srs. Vereadores: Lei com o objetivo de denominar de Helena Grupione, bairro Bom Pastor; Direção desta Casa, com o intuito de Aditiva Nº 01: Inclusão do Art. 3º, com 
Vereador Carlos da Silva Rufato: 1) Santinho Barreto a Passarela 2) Indicação 273/11, ao Prefeito, divulgar e incentivar o 9º Encontro a seguinte redação: Caso a opção do 
Indicação 268/11, ao Prefei to, construída recentemente na Avenida sol i ci tando a concl usão do Nacional de Motociclistas que será Poder Executivo seja a delegação da 
solicitando asfaltamento da Rua Comendador Jacinto Soares de manilhamento de águas pluviais do realizado em Ubá, em meados de organização, regulação, fiscalização e 
Paulo Sérgio Campos, Mangueira Souza Lima. Vereador Mauricio córrego que liga os bairros Santa 2012. 3) Projeto de Lei 064/11, que prestação dos serviços públicos de 
Rural, a pedido dos moradores; 2) Valadão Reimão de Melo: 1) Edwirges, que dá acesso ao bairro “Institui o “Dia do Voluntariado” no abastecimento de água potável e 
Requerimento 221/11, ao Prefeito, Requerimento 228/11, ao Prefeito, Primavera; 3) Indicação 274/11, ao município de Ubá e dá outras esgotamento sanitário, fica o mesmo 
solicitando calçamento da Rua solicitando a regularização funcional Prefeito, solicitando a construção de providências”.Passa-se à Ordem do autorizado a celebrar convênio de 
Projetada José Lourenço Sperandio, das cozi nhei ras das Escol as dois quebra-molas nos locais que Dia: Discussão e votação final das cooperação, com fundamento no art. 
Mangueira Rural, reiterando a inicial Municipais, contratadas como refere da Praça Getúlio Vargas; 4) seguintes matérias: 1) Projeto de Lei nº 241 da Constituição da República, na 
Indicação 006/10; 3) Moção de Pesar auxi l iares de serviços gerais. Indicação 275/11, ao Prefei to, 049/11 que “Declara de Utilidade Lei Federal nº 11.445/2007 e na Lei 
089/11, pelo falecimento da Senhora Proposição Englobada:  1) Projeto solicitando a limpeza do córrego do Pública Municipal, a Comunidade Estadual nº 18.039/2009, para o fim de 
Bernadete Aparecida da Si lva de Lei 065/11, que “Dispõe sobre a bairro Palmeiras, próximo à Indústria Terapêutica Novo Amanhecer, com estabelecer colaboração federativa na 
Azevedo, ocorrido recentemente. denominação de Juiz Massillon de Móveis Bettio, a pedido dos sede nesta cidade”. 2) Projeto de Lei nº execução destas atividades. Emenda 
(Também assina Pastor Darci). Resende Teixeira a logradouro moradores; 5) Indicação 276/11, ao 061/11 que “ Autoriza o Poder Nº 02: 1) Página 47, item 4.2.2 – 
Vereador Dalmo José Coelho: 1) público desta cidade”. Passa-se a Prefeito, solicitando a restauração de Executivo a celebrar Contrato de Regime Hidrológico dos Manancias, 
Indicação 269/11, ao Prefei to, Ordem do Dia: Primeira discussão e todo o calçamento e o asfaltamento da Concessão de Uso de Bem Público primeiro parágrafo, parte final, onde 
solicitando que interceda junto à votação das seguintes matérias: 1) Rua Rubens Aroeira, a pedido dos para a construção de um Restaurante consta: (...) “Assim, as alternativas 
Energisa no sentido de promover a Projeto de Resolução nº 002/11 que moradores; 6) Requerimento 235/11, no Parque Florestal Antenor Moreira possíveis para atendimento da 
remoção e colocação de um poste “Dispõe sobre a criação da Comissão ao Prefeito, solicitando a correção da Brum”. 3) Projeto de Lei nº 059/11 que demanda futura passam por estudos de 
que se encont ra em l ocal  de Ética e do Decoro Parlamentar na posição das bocas de lobo das ruas do “Reestrutura o Programa Ubá Legal aproveitamento e preservação dos 
i napropr i ado na Rua Oséas Câmara Municipal de Ubá e dá bairro Dico Teixeira (Tanquinho), que para a Regularização de Parcelamento, mananciais situados nos distritos de 
Maranhão, Bairro Oséas Maranhão. outras providências” . O projeto se encontram acima do nível do do Uso e Ocupação do Solo e das Miragaia e Ubari”, passa a constar: 
Vereador Darci Pires da Silva: 1) encontra-se com vista concedida ao cal çament o,  r esul t ando em Edificações que especifica e dá outras “Assim, as alternativas possíveis para 
M oção de Congratul ações e vereador Jorge Gervásio, que faz inundações. Vereador Jorge Custódio providências”. Os três Projetos de Lei atendimento da demanda futura 
Aplausos 087/11, ao cinegrafista uma proposta de emenda a matéria. Gervásio: 1) Indicação 277/11, ao foram aprovados por unanimidade (9 passam por estudos de aproveitamento 
Cl ayton Nunes Rocha, pel a EMENDA: Acrescenta a alínea “d” Prefeito, solicitando a aquisição de votos). 4) Projeto de Resolução nº e preservação dos mananciais situados 
excelência de seus serviços como ao Artigo 8º, I do referido Projeto, da novos carros para o setor de 002/11 que “Dispõe sobre a criação da no município de Ubá e/ou na Bacia do 
prof i ssi onal . Vereador Jorge seguinte forma: Art. 8º - Constituem ambulâncias do município; 2) Comissão de Ética e do Decoro Rio Paraíba do Sul”. 2) Página 81, 
Custódio Gervásio: 1) Requerimento ainda, faltas contra a Ética e ao Indicação 278/11, ao Prefei to, Parlamentar na Câmara Municipal de onde consta: “Implantar Estações de 
222/11, ao Prefeito, solicitando Decoro Parlamentar, de todo solicitando asfaltamento da Rua José Ubá e dá outras providências”. O Tratamento de Águas Compactas nos 
fiscalização no Frigorífico Faisão, vereador, no exercício de seu Guiduci, Bairro Meu Sonho, a pedido vereador Maurício Valadão pede vista distritos de Diamante, Miragaia e 
no bairro Bonsucesso, ante a mandato: I – Quanto às normas de dos moradores; 3) Requerimento ao projeto. Primeira discussão e Ubari e no Aglomerado Urbano Padre 
eventuai s danos ambi entai s condutas sociais: (...) d) estar na 236/11, ao Prefeito, solicitando o votação da seguinte matéria: 1) Projeto Damião constituído do Povoado Boa 
ocasionados pelo uso de produtos condição de inadimplente de asfaltamento da Rua Jomil Candian, de Resolução nº 002/11 que “Dispõe Vista, Hospital da FHEMIG e do 
químicos em excesso, reiterando a qualquer modalidade de obrigação reiterando a Indicação 010/10, a sobre a criação da Comissão de Ética e povoado São Domingos”, suprima-se 
Indicação 003/10, bem como com qualquer cidadão. A Emenda é pedi do dos mor ador es;  4)  do Decoro Parlamentar na Câmara a expressão “Compacta”. O vereador 
diversas benfeitorias para o mesmo colocada em votação. O vereador Requerimento 237/11, ao Prefeito e Municipal de Ubá e dá outras Maurício Valadão Pede vista ao 
bai rro, atendendo ao abaixo- Paulo César pede vista ao projeto. 2) Secretário Municipal de Obras, providências”. O projeto encontra-se projeto. 2) Projeto de Resolução nº 
assinado em anexo; 2) Requerimento Projeto de Lei nº 057/11 que “Institui solicitando uniformes e calçados com vista concedida ao vereador 002/11 que “Dispõe sobre a criação da 
223/11, ao Prefeito, solicitando o Plano de Gestão dos Serviços de adequados para os funcionários da Maurício Valadão, que devolve a Comissão de Ética e do Decoro 
informações referentes ao Destino Abastecimento de Água Potável e Secretaria Municipal de Obras; 5) matéria para a mesa. O vereador Jorge Parlamentar na Câmara Municipal de 
do milhão devolvido pela Câmara Esgotamento Sanitário do Município Requerimento 238/11, ao Prefeito, Gervásio pede vista ao projeto. Todas Ubá e dá outras providências”. O 
Municipal de Ubá, recentemente; 3) de Ubá”. O vereador Paulo César solicitando a construção de redes de as proposições foram aprovadas por projeto encontra-se com vi sta 
Requerimento 224/11, ao Prefeito, pede vista ao projeto. Todas as esgoto desde a Rua Ângelo Sperandio unanimidade (9 votos). Leitura da concedida ao vereador Paulo César, 
incentivando-o a nomear para os proposições foram aprovadas por até o A eropor to, rei terando próxima Ordem do Dia para a próxima que faz uma proposta de emenda a 
cargos em comissão do Executivo unanimidade (9 votos).Leitura a parcialmente a Indicação 041/09 (nas reunião. A Srª. Presidente agradece a matéria. Emenda: Acrescenta alínea ao 
Municipal , apenas servidores Ordem do Dia para a próxima proximidades do número 2440). presença de todos e declara encerrada Artigo 8º do presente Projeto de 
efetivos; 4) Requerimento 225/11, ao reunião. A Srª. Presidente agradece a Vereador Luiz Alberto Gravina: 1) esta sessão. Resolução com a redação seguinte: 
Prefeito, solicitando determinar ao presença de todos e declara Representação 090/11, à Gerente da Resumo da Ata nº 122, da Sessão Art. 8º (...) e) Violar ou desrespeitar a 
serviço Faixa Azul, a não cobrança encerrada esta sessão. Agência dos Correios de Ubá, Ordinária da Câmara Municipal de Lei Seca. A emenda proposta pelo 
nas proximidades do Velório Resumo da Ata nº 123, da Sessão solicitando estudos com o intuito de Ubá, r eal izada no dia 16 de vereador Jorge Gervásio, na reunião 
Municipal, reiterando parcialmente Ordinária da Câmara Municipal promover a instalação de um posto novembro de 2011. Presentes todos os anterior, e a emenda proposta pelo 
o Requerimento 079/11, bem como de Ubá, realizada no dia 21 de dos Correios na Colônia padre Senhores Vereadores. Aprovação da vereador Paulo César, nesta reunião, 
protestar pela forma de execução do novembro de 2011. Presentes todos Damião; 2) Moção de Congratulações Ata nº 121  da sessão  anterior. O foram  aprovadas por unanimidade. O 
serviço; 5) Representação 086/11, ao os Senhores Vereadores. Aprovação e Aplausos 091/11, à Senhora Maria vereador Paulo César pede para que Projeto de Resolução nº 002/11 foi  
Gerente Distri tal da COPASA, da Ata nº 122  da sessão  anterior. Em Madalena Neves Camillôto, pela seja acrescentado na ata que a aprovado com 7 votos favoráveis e 2 
solicitando providências acerca da seguida leitura do Protocolo: leitura conquista do título de “Funcionária do funcionária passou para a Diretora o abstenções. Todas as proposições 
constante falta d'água que ocorre nos das correspondências recebidas. . Ano”.  Vereador Mauricio Valadão recado, mas a Diretora esqueceu de foram aprovadas por unanimidade (9 
bairros São Judas Tadeu e Altair Passa-se para a leitura de pareceres: Reimão de Melo: 1) Requerimento repassar o recado para a Presidente. votos).Leitura a Ordem do Dia para a 
Rocha. Vereador Luiz Alberto 1) Leitura do Projeto de Lei que 240/11, ao Prefeito, solicitando o Em seguida leitura do Protocolo: próxima reunião. A Srª. Presidente 
Gravina: 1) Moção de Pesar 088/11, “dispõe sobre a denominação de Rua encaminhamento para um local l ei tura das cor respondênci as agradece a presença de todos e declara 
pelo falecimento do jovem Rafael Juiz Massillon Resende Teixeira a apropriado de duas pessoas que estão recebidas. Passa-se  à leitura de encerrada esta sessão.
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